



La mejor discoteca del mundo está en España

Las discotecas son los **grandes templos del hedonismo** en los que la timidez debe quedar en la puerta, **la diversión se convierte en religión** y los disc jockeys, que levantan pasiones como si de estrellas del rock se tratara, son profetas que marcan tendencias sobre la música que hay que escuchar.

Hay miles de discotecas en todo el mundo, algunas verdaderamente impresionantes, pero aun cuando haya muchas buenas, **sólo una puede ser considerada la mejor**. En este caso, **ese honor recae en una discoteca española**.

Por segundo año consecutivo, **la sala Hi Ibiza ha vuelto a ser elegida el mejor club del mundo** en la famosa encuesta de los 100 Mejores Clubs del Mundo que elabora la publicación *Dj Mag*. Lo cierto es que hay muchas razones que explican el porqué de esta circunstancia.

Cabe señalar, y esto posiblemente da más mérito al reconocimiento logrado, que Hi Ibiza es una sala relativamente joven. Comenzó a funcionar en el verano de 2017 justo en el emplazamiento en el que se levantó otro local mítico

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |